

この通信は、3年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。

<http://www.owariasahi.jp/higashi-j>

編集：深谷勇子

3年通信

思い出に残る、修学旅行の感想を紹介しています。



☆きまりがある中で楽しめてよかった。きまりを守ること・時間を守ること・人に迷惑をかけないことなどが、大切だと、改めて思った。日頃の学校生活にも生かしていかれたらいいと思う。

高橋 深優さん

☆ラフティングはとても楽しかった。だけどバーベキューの時の煙を吸いすぎて咳がけっこう出た。

岡島 宏人さん



☆黒部ダムや和ろうそくなごを知ることができてよかった。班別行動は、自分たちでやることばかりでよい経験になった。そして、バスの中やクラス別活動で前よりもみんなと仲良くなれたと思うので、とてもよい修学旅行だった。

前田 有紀さん

☆ラフティングは一番前に乗って落ちそうだったけど、スリルがあつて楽しかった。岩にあたつて痛かった。今度、黒部ダムに行くことがあったら、放水をみたい。イチゴ狩りは、おなかいっぱいであまり食べられなかった。

永末 明日香さん

☆山の上は本当に雪が積もっていた。まるで別世界にいるようでびっくりした。景色が素晴らしかった。

長谷 幸己さん

※室堂はA・B組の時少し晴れていたんですね。



【ラフティング】

☆鍾乳洞は初めてだったのでどんなのだらうと思っていた。一つ一つ、形が違った不思議なところだった。高山観光はいつもと違う街並みが見られて楽しかった。

市地 珠緒さん

☆EXアドベンチャーは思ったより高くて、けっこう怖かったけど、ゴールしたときは達成感があった。

梶川 京子さん

☆三日間でいろいろなることを学ぶことが出来ました。時間を考えながら行動したり、公共のマナーを守って行動したり、大変だったけど、みんな協力して楽し

い思い出を作ることができました。

山田 絵美さん



【EXアドベンチャー】

☆全体を通して修学旅行は楽しかった。ラフティングは思ったよりとても楽しかった。黒部ダムが大きくてすごかった。

川部 龍作さん

☆小学校の時よりも自分たちで考えて、時間を見て行動する三日間だった。「友達といつも一緒」という感覚で楽しかった。

柴田 真由さん

